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SINTESI DELLA SEDUTA 

 
 
 

 Svolgimento interrogazioni ed interpellanze 
 
Interrogazione indifferibile e urgente a risposta orale in Aula n. 541, presentata dalla 
Consigliera Frediani ad oggetto:” Truffa ai danni della Regione da parte della Società Dedalo Srl – 
Pian del Frais (Chiomonte)”. 
Illustra la Consigliera Frediani. Risponde l’Assessore Tronzano. 

 
 
 

 Iscrizione nuovi punti all’ordine del giorno: 
 
Ordine del giorno n. 651 "Sostegno Progetto Bimbisvegli” presentato da Frediani, Bertola. 
 
Ordine del giorno n. 586 “Sostegno alla candidatura del capoluogo piemontese a ospitare la 
nuova gigafactory di batterie del gruppo Stellantis” presentato da Gallo, Valle, Canalis, Rossi, 
Chiamparino, Marello, Magliano, Giaccone, Sarno, Salizzoni, Preioni. 
 
Ordine del giorno n. 599 “Azioni della Giunta per la Giga-Factory elettrica a Torino” presentato da 
Grimaldi 
 
Ordine del giorno n. 649 "Carenza di Segretari Comunali negli Enti locali piemontesi” presentato 
da Magliano, Avetta, Rossi, Ravetti 
 
Ordine del giorno n. 503 “Sviluppo delle forme associative della Medicina Generale" - 
Implementazione di un Ospedale di Comunità nella struttura dell'ex Ospedale Maria Adelaide” 
presentato da Frediani, Sacco, Bertola 
 
Ordine del giorno n. 574 “Quale futuro per l'ex struttura ospedaliera Maria Adelaide?” presentato 
da Gallo, Canalis, Rossi, Avetta, Sarno, Salizzoni. 

 
 
 
 

 Comunicazioni del Presidente del Consiglio 

 

 ♦ Variazione composizione Gruppi consiliari 
 
L’Ufficio di Presidenza in data 29 giugno 2021 ha preso atto che a far data dal 29 giugno 2021 il 
Consigliere Carlo Riva Vercellotti aderisce al Gruppo consiliare “Fratelli d’Italia” che passa 
pertanto da 4 a 5 componenti; dalla stessa data il Gruppo consiliare “Forza Italia” passa da 6 a 5 
componenti. 



 
 Svolgimento interrogazioni a risposta immediata (art. 100 Regolamento) 

 
Interrogazione a risposta immediata n. 801 “Lavori di ricostruzione del ponte di Romagnno 
Sesia. Quali iniziative intende prendere la Regione per sollecitare il Ministero nel velocizzare i 
lavori” presentata dal Consigliere Riva Vercellotti. 
Illustra il Consigliere Riva Vercellotti. Risponde l’Assessore Gabusi. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 802 “Riapertura Forte di Exilles per la stagione estiva” 
presentata dalla Consigliera Frediani. 
Illustra la Consigliera Frediani. Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 803 “Aggiornamento del piano per il recupero delle liste 
d’attesa” presentata dal Consigliere Sacco. 
Illustra il Consigliere Sacco. Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 806 “La Regione assicurerà contributi economici a fondo 
perduto a tutte le attività connesse al comparto del turismo montano?” presentata dal Consigliere 
Magliano. 
Illustra il Consigliere Magliano. Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 804 “Fondi sanità del PNRR e futuro del Maria Adelaide 
di Torino. Non perdiamo l’occasione” presentata dal Consigliere Avetta. 
Illustra il Consigliere Avetta. Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 800 “Rischio chiusura rsa causa carenza personale 
infermieristico” presentata dalla Consigliera Canalis. 
Illustra la Consigliera Canalis. Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 807 “Graduatoria DUC e scarsa rappresentazione del 
territorio piemontese” presentata dal Consigliere Grimaldi. 
Illustra il Consigliere Grimaldi. Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 805 “Visite parenti negli ospedali” presentata dal 
Consigliere Rossi. 
Illustra il Consigliere Rossi. Risponde l’Assessore Poggio. 
 
Interrogazione a risposta immediata n. 808 “Ospedali di Chivasso e Ciriè: garantire la presenza 
costante di medici chirurghi” presentata dalla Consigliera Disabato. 
Illustra la Consigliera Disabato. Risponde l’Assessore Poggio. 

 
 
 
 

 Disegno di legge n. 144 “Contrasto alla diffusione del gioco d’azzardo 
patologico (GAP)” 

 

v(Iniziato esame articolato ed emendamenti: votati articoli 1, 2, 3, 3 bis, ter, quater, 
quinquies, sexies e septies) 
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